



ACTA DIRECTORIO NACIONAL DICIEMBRE 2020

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO

En Santiago, día lunes 14 de diciembre de 2020, se realiza la reunión mensual de Directorio, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Carla Núñez Núñez, Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sebastián Torres, Magaly Vargas San Martín, Horst Kallens Beals, José Serey Marín, Álvaro Berenguela Matus, Francisco Jara Sandoval, Nicolás Henríquez.

A las 19:00 horas se da inicio a la reunión.

Los temas abordados fueron los siguientes:

Administración

Cristián Chappuzeau informa al respecto de la variación de socias y socios al día y de la gestión administrativa del mes de noviembre.

Nicolás Henríquez informa sobre la campaña “Seamos más socios/as”, que busca llegar a 10 mil al día al terminar el año, la que considera el sorteo de distintos productos para: socios al día, socios que pagan hasta diciembre 2021 y socios que pagan mediante PAC.

Se entregan detalles del funcionamiento de la tienda online, comentando sus mejoras a través de la incorporación de tabla de tallas, opciones de empresas para el envío de los productos y, por ello, diferenciación de precios y tiempos de entrega.

Se externaliza la impresión de credenciales para socios y socias con la empresa Damarket, lo que busca mejorar la entrega de éstas y resolver la acumulación de solicitudes pendientes generada durante el período de pandemia, en el que se pudo cumplir con las entregas debido a las cuarentenas.

Tesorería:

Raúl Silva informa los avances presupuestarios para 2021. Se está trabajando en reuniones con las y los directores de cada área, para costear sus requerimientos.



Se solicita apoyo con la información requerida, ya que es vital para el proceso de construcción del presupuesto y, hasta ahora, no todos/as han avanzado según lo solicitado. Por tal motivo, no se presentará una versión para su aprobación durante esta jornada.

Se hace hincapié en la urgencia de que este tema sea atendido por todas y todos, comprometiéndonos a validar el presupuesto 2021 durante el directorio del mes de enero.

Roxana Verdugo informa la reasignación de gastos que hay en este 2020 y detalla los montos de ejecución por área.

Edmundo Valladares solicita hacer un aporte monetario simbólico para la iniciación de la Fundación Colo-Colo Social, que le permita cubrir sus primeros gastos. Esta solicitud es aprobada de forma unánime.

Constituyente:

Raúl expone el trabajo realizado en las tareas encomendadas, las que dicen relación con evaluar la factibilidad de llevar candidaturas constituyentes desde el Club, considerando el resultado de la votación a esta pregunta en la Asamblea anual del Club (93% de las y los socios se manifestaron a favor de esta opción).

Respecto del desarrollo de este trabajo, se informa que se conformó un equipo con socias y socios que participaron de la gestión de los cabildos, así como con integrantes de Filiales que tuvieron interés en participar.

Este equipo ha gestionado las siguientes acciones:

Definición del perfil requerido por las candidaturas considerando a lo menos, que sean cercanas al Club, idealmente socias o socios; que estuvieran disponibles para aceptar el programa construido desde este espacio; y considerar paridad en la selección.

Respecto de la construcción programática, se está trabajando en ello teniendo como bases los resultados de los cabildos convocados por el Club, la actividad social, deportiva y cultural que se realiza y sus filiales.

Respecto de las candidaturas, se ha conversado con algunas opciones, existiendo un interés preliminar de algunas de estas personas, pero aún está sujeto a evaluación, dependiendo de cómo se termine configurando la posibilidad del Club de llevarlas.

Respecto de la evaluación sobre los límites estatutarios para llevar candidaturas, se indica que ante diversas fuentes consultadas (abogados/as y otras organizaciones sociales), se recogen puntos de vista diferentes, algunos que indican que no habría límite a esa posibilidad, otras que consideran que sí está limitada esa atribución.



Se manifiesta que el equipo de trabajo conformado ha sido muy activo y que tiene posibilidad de proyectar su trabajo, sin requerir de esfuerzos del Club, por este motivo, se propone que ante la realidad descrita, este trabajo no sea continuado por el Club, y que se deje esto a iniciativa de las y los socios del equipo de trabajo conformado, así los esfuerzos institucionales se centran en la realidad más contingente del Club y se deja abierto el espacio para que el tema siga siendo desarrollado, ya que tiene un potencial importante.

A partir de lo señalado, algunos/as directores/as manifiestan que, dado el carácter histórico de la Convención, el impacto que puede tener en temas de interés institucional y la posibilidad que tendríamos de abrir ese espacio para representar también a otras organizaciones deportivas; sería una buena opción llevar candidaturas. Por contrapartida, algunos indican que este tema no debiese ser prioritario para el Club en el contexto institucional actual.

En base a lo conversado, considerando la situación actual del Club, en especial, la compleja realidad deportiva en que se encuentra y, además, considerando las diversas interpretaciones a los límites estatutarios para esta actividad; se procede a acoger la propuesta de que el tema no continúe siendo desarrollado desde el Directorio Nacional y pueda continuar un trabajo autónomo por parte del equipo conformado para estos efectos.

Se manifiesta interés por mantener información sobre el avance que tenga este equipo, y se deja abierta la posibilidad de apoyar en acciones específicas tales como difusión de actividades, u otras.

Deportes:

Diego Fuenzalida detalla la propuesta de becas para deportistas, apoyo económico e institucional del club a través de la vicepresidencia de deportes. Este apoyo está enfocado en atletas jóvenes y deportistas destacados a nivel nacional o internacional, cuyos requisitos serán tener entre 15 y 25 años, ser socio o socia del CSD Colo-Colo, sin importar la antigüedad, acreditar participación en al menos 3 competencias en el periodo 2019-2020 en deportes individuales o duplas, carta de compromiso para participar en actividades con socios y socias del club.

Asimismo, se considerarán los siguientes criterios de selección: ser socio o socia 15%, participación en competencias del periodo 2019-2020 un 20%, nivel de competición de sus disciplinas 40%, participación previa en actividades del club 5%, firma de la carta de compromiso para participar en actividades o ser figura del club 5%.

La beca consistirá en la entrega de 1 millón de pesos distribuido en 10 cuotas desde febrero 2021 en adelante y, con previa justificación, se podrán juntar o adelantar hasta 4 cuotas según la competición lo amerite. La beca es de libre uso con la justa rendición hacia el club.



El equipo evaluador estará compuesto por 2 integrantes del directorio nacional, uno del área deporte y el otro definido por el directorio en su conjunto, además de dos ex deportistas que también el club debe proponer y definir.

El monto total a repartir es de \$3.000.000, con criterios de paridad e inclusión, esto implica un hombre ganador, una mujer y un o una ganadora paraolímpico.

Blanco y Negro:

José Miguel Sanhueza, director en Blanco y Negro S.A., nos informa del escenario actual, con la renuncia del gerente deportivo Marcelo Espina.

Plantea la posibilidad de replicar el consejo del fútbol, desarrollando un espacio aglutinador de referentes y ex jugadores, que han demostrado, en el actual contexto, su disposición a aportar desinteresadamente para sacar adelante la situación y superar este mal momento que vive Colo-Colo.

Esta propuesta es apoyada por todos los directores y directoras presentes.

Filiales:

Se informa sobre la oficialización de la Filial Argentina y la reunión mensual con filiales nacionales. En esta última se entregó un reporte sobre la actualidad de Blanco y Negro, además de actualizar la información territorial por pandemia y revisar el protocolo covid que se construye para el retorno de las escuelas deportivas de las filiales, desarrollado con el apoyo de la médica Katia Tudela.

En otra línea de trabajo, se da cuenta de la realización de actividades navideñas en comunidad Ercilla, por parte de la filial Temuco, y de filiales Osorno y Llanquihue en sus territorios.